

Compte-rendu bowling
le 23 novembre 2025

Le dimanche 23 novembre 2025 à 10h45, nous nous sommes retrouvés devant l'entrée du bowling de Montaudran, pour oublier la journée pluvieuse qui s'annonçait.



Au menu, pour les 14 participants (dont deux ascéistes du Tarn et Garonne) deux parties de bowling, avec des lancers et réussites hautement improbables mais efficaces et un repas copieux bien apprécié.



Après cette matinée bien chargée, 6 volontaires se sont lancés sur la piste de karting, pour 10 minutes de course effrénée.
Félicitation au vainqueur !